

Résolu: De les soumettre à M. Robb et aux avocats de la Ville avec instruction de faire rapport.

—Soumise une lettre de M. A.-A. Angers *re* Bastien.

Résolu: De la soumettre à la sous-commission des Réclamations.

—Il est alors

Résolu: De payer \$145 à MM. Geoffrion *et al.*, frais d'une cause en rapport avec le bassin Elgin.

Résolu: D'acquiescer à la demande du "Montreal Turnpike Trust" et de faire un dépôt de \$100 en rapport avec la construction d'un drain à l'entrée de l'aqueduc, cette somme devant être remise lorsque le chemin sera en bon ordre.

Résolu: De demander au Conseil d'autoriser M. Robb à arrêter la vente des propriétés Gauthier et de Tonnancour *re* expropriation de la Côte Saint-Lambert.

—La question du remplacement de M. Dufresne étant prise en considération, il est

Résolu: De demander au Conseil de nommer M. Justinien Pelletier contrôleur et auditeur temporaire de la Cité.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

Resolved: To submit them to Mr. Robb and to the City Attorneys who are requested to report thereon.

—Submitted a letter from Mr. A. A. Angers *re* Bastien.

Resolved: To submit the same to the sub-committee on Claims.

—It was then

Resolved: To acquiesce in the request of the Montreal Turnpike Trust and to make a deposit of \$100 in connection with the construction of a drain at the mouth of the aqueduct, said sum to be remitted when the road shall be in good condition.

Resolved: To ask Council to authorize Mr. Robb to stop the sale of the Gauthier and de Tonnancour properties *re* expropriation of St. Lambert Hill.

—The question of replacing Mr. Dufresne having been taken up, it was

Resolved: To recommend to Council the appointment of Mr. Justinien Pelletier as comptroller and auditor of the City.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 28 septembre

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Couture, Bumbray, Robillard, Turner, Paquin et Ricard.

—Soumise une lettre de J.-H. Seybold demandant à louer l'étal 27, dans le marché Saint-Antoine, aux conditions ordinaires.

Résolu: D'acquiescer à sa demande.

—Soumise une lettre de Dame J. Racette, locataire des étaux 17 et 18 du marché Saint-Antoine demandant la permission de remettre ses étaux à la Ville.

Résolu: D'acquiescer à sa demande, et que recours soit gardé contre cette personne jusqu'à l'expiration de son bail.

—Soumise une lettre de MM. Georges Martineau & Fils demandant à louer les étaux en question, à raison de \$1.00 d'augmentation par semaine, sur le loyer ordinaire des deux étaux.

Sur proposition de M. l'échevin Ricard, il est

Résolu: Que les étaux en question soient affichés "à louer", et que le surintendant soit autorisé à les louer aux meilleures conditions possibles.

—Soumise une lettre de M. Roméo Lépine demandant à louer la salle du marché Saint-Jean-Baptiste, dimanche et lundi soirs, les 2 et 3 octobre prochain, aux conditions que la Commission voudra bien fixer.

Résolu: Que la salle en question soit louée à M. Lépine, à raison de \$10.00 par soir, soit \$20.00 pour les deux soirs, payable d'avance, M. Lépine se rendant responsable de tous dommages qui pourront être causés dans ladite salle.

—Sont ouvertes les soumissions suivantes pour différents travaux devant être exécutés au marché Saint-Antoine, selon les spécifications préparées par le surintendant des marchés, savoir:

J.-B. Desrochers	\$375.00
Oct. Germain	400.00
Guilbault & Proulx	675.00
Paquette & Therrien	975.00

Sur proposition de M. l'échevin Ricard il est

Résolu: Que la plus basse soumission pour les travaux en question étant celle de M. J.-B. Desrochers, qu'elle soit acceptée aux prix et conditions spécifiés dans sa soumission.

—Sont ouvertes les soumissions suivantes pour travaux de jointoiement, etc., à être exécutés à la bâtisse du marché

Paquette & Therrien, joints au ciment	\$100.00
" joints écossais	130.00
George Blake, brosser la pierre, la colorier,	175.00
et tirer les joints	85.00

Résolu: Que la soumission de M. Blake soit acceptée aux prix et conditions spécifiés.

—D'après une inspection faite au marché à bestiaux de l'Est, cette Commission s'est déclarée satisfaite des tra-

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting, held the 28th of September.

Present: Ald. Lévy, chairman, Couture, Bumbray, Robillard, Turner, Paquin and Ricard.

—Submitted a letter from Mr. J. H. Seybold, asking to rent stall No. 27 in St. Antoine market, under the usual conditions.

Resolved: To acquiesce in his request.

—Submitted a letter from Dame J. Racette lessee of stalls Nos. 17 and 18 in St. Antoine market, asking for leave to remit said stalls to the City.

Resolved: To acquiesce in her request and that recourse be reserved against her until the expiry of her lease.

—Submitted a letter from Messrs. George Martineau & Son, asking to rent the above stalls at an increased rental of \$1.00 per week over and above the usual price for said stalls.

On motion of Ald. Ricard, it was

Resolved: That said stalls be posted "to let" and that the superintendent be authorized to rent him to the highest bidder.

—Submitted a letter from M. Roméo Lépine, asking to rent St. Jean-Baptiste market hall Sunday and Monday evenings, the 2nd and 3rd of October next, under such conditions as this committee may see fit to determine.

Resolved: That said hall be rented to Mr. Lépine for \$10.00 per evening, that is \$20.00 for the two evenings, to be paid in advance, and that he be held responsible for all damages which may be caused to said hall.

—The following tenders were opened in connection with work to be done at St. Antoine market, according to the specifications prepared by the superintendent of markets, to wit:

J. B. Desrochers	\$375.00
Oct. Germain	400.00
Guilbault & Proulx	675.00
Paquette & Therrien	975.00

On motion of Ald. Ricard, it was

Resolved: That M. J. B. Desrochers being the lowest tenderer for performing the above work, his tender be accepted for the price and under the conditions mentioned therein.

—The following tenders were opened for pointing to be executed at the hay market building, to wit:

Paquette & Therrien, cement pointing	\$100.00
" " scotch pointing	130.00
" " for brushing and coloring	175.00
the stone and pointing	85.00
George Blake	85.00

Resolved: That M. G. Blake's tender be accepted for the price and under the conditions mentioned therein.

—After visiting the Eastern cattle market, this committee declared itself satisfied of the work of building the